

Neuer Pumptrack im Freizeitzentrum an der Alm

Können Sie sich noch erinnern?

Mit dem Slogan „Freizeitzentrum an der Alm“ gingen die Scharnsteiner Sozialdemokraten mit Spitzenkandidat Franz Spieleder in die Wahlwerbung für die Gemeinderatswahlen 2003. Die Naturfreunde hatten gerade ihre wunderschöne Freizeitanlage erweitert und die Stockschützen ihre Sportanlage erneuert.

Die Scharnsteiner Sozialdemokraten strengten ihre Köpfe an und überlegten weitere Sport- und Freizeitangebote für Kinder und Familien an der Alm.

2009 folgte die Errichtung einer Skatesportanlage und auch die Knittler fanden bald darauf eine neue Heimat für ihr Hobby in dem attraktiven Gebiet nahe der Alm.

Schenkung an die Gemeinde

Letzter Höhepunkt einer Entwicklung, die Anfang der 2000er-Jahre als Vision begann, ist der wunderschöne Pumptrack des Lauf- und Radclubs Almtal. Die Anlage wurde genau auf jenem Grundstück errichtet, das der damalige Eigentümer der Redtenbacher-Werke, DI Ernst Hable, an Bürgermeister Franz Spieleder und die Marktgemeinde unter der Bedingung übertragen hat, auf dem Gelände eine Freizeitanlage für Kinder und Jugendliche zu errichten.

Gleich vorweg: Der neue Pumptrack, der im Frühjahr 2025 offiziell eröffnet wird, ist ein wahres Juwel geworden. Dem LRC Almtal ist großer Respekt und besondere Anerkennung für seinen beispiellosen Arbeitseinsatz zu zollen. Ohne die Tatkraft der Mitglieder wäre das Vorzeigeprojekt nicht umsetzbar gewesen.

Die Kosten der bahnbrechenden Anlage, werden zu 60 Prozent von Land, Bund und Europäischer Union übernommen. Den Rest müssen der LRC Almtal und die Marktgemeinde mithilfe von Sponsoren finanzieren.

Innerhalb von etwas mehr als 20 Jahren ist aus der Vision „Freizeit an der Alm“ ein reales Projekt geworden, das sich seither laufend ergänzte. Wir sind uns sicher, dass noch weitere Projekte folgen werden.



Kulturhauptstadt

salz
kammer
gut 2024

2024 - Das Jahr, in dem wir Kulturhauptstadt waren!
Es war ein Jahr mit vielen kulturellen Höhepunkten und insgesamt 6.000 BesucherInnen bei den diversen Veranstaltungen in Scharnstein.

Das herausragende Event des Jahres war die Aufführung des Musicals *Hammer* in der ehemaligen Werkshalle der Sensenfabrik.

Maikundgebung 2024



Eine tolle Veranstaltung war die Maikundgebung 2024 der Scharnsteiner Sozialdemokraten, wie immer eindrucksvoll begleitet von der Marktmusik Scharnstein-Redtenbacher.

Dorffest 2024 in Viechtwang



*Beim Dorffest 2024 erfreuten sich unsere Seidel, Spritzer und Generation Red großer Beliebtheit.
V.l.n.r.: Unser Bar-Team Roland, Marie, Eva, Margot und Heli*

Links: Ein Entwurf der Scharnsteiner Sozialdemokraten für ein Freizeitzentrum an der Alm aus dem Jahr 2003! Im Anschluss an den Trainingsplatz des SV Scharnstein wurden bereits damals Ideen für eine Radfahranlage geschmiedet.